

*Das ist meine Freude,
dass ich mich zu Gott halte
und meine Zuversicht setze
auf den Herrn.*

Psalm 73, 28



Traurig nehmen wir Abschied von

Diakonisse Ruth Lang

19. Januar 1925 bis 9. Juli 2019

Der Lebenskreis eines langen und reichen Lebens hat sich geschlossen. Schon früh hörte Sr. Ruth den Ruf in die Mission und in die Diakonie. 27 Jahre verbrachte sie als Diakonisse in Algerien. Sr. Ruth war mit ihrem Engagement, ihrer Liebe zu den Menschen und ihrem tiefen Glauben ein Segen für viele.

Wir sind dankbar für den gemeinsamen Weg, den wir mit Sr. Ruth gehen durften.

Diakoniegemeinschaft Bethanien

Die Beisetzung findet am 17. Juli um 14 Uhr auf dem Friedhof Fluntern statt. Zum anschliessenden Abschieds-Gottesdienst treffen wir uns im Auditorium des Privatspitals Bethanien, Töbelerstrasse 51, 8044 Zürich.

Traueradresse: Monika Zolliker, Diakoniegemeinschaft Bethanien,
Restelbergstrasse 7, 8044 Zürich